

Grand Balcon du Plateau des Bornes

Nord est Cruseilles

Dimanche 6 avril 2014

Niveau : P2 T2 - Dénivelé : 400 m - 5 h de marche

Animateur : Jean-Paul Masson

22 participants - départ : parking de Menthonex en Bornes

Distance depuis Annecy : 24 km

Compte rendu : Annie Reisinger

Arrivée à Menthonex en Bornes...

Puis départ pour une promenade bucolique dans la campagne savoyarde.

Une chapelle au loin, nous approchons, il s'agit du pèlerin Saint Roch, né de parents nobles, Jean-Roch et Libérie, vers 1340 à Montpellier.

A sa majorité, devenu autonome, il fit vœu de pauvreté et distribua tous ses biens aux pauvres. Il prit le bâton de pèlerin et partit pour Rome où sa formation de médecin lui permit de soigner la peste.

Malheureusement il fût contaminé lui aussi.

Lors de notre randonnée en montagne de Lure en 2013, nous avons pu en voir au village de Fontienne une représentation.

Petit arrêt admiratif devant un portail et une niche contenant une vierge, tous deux décorés de jolies sculptures en bois.

Accompagnés par le chant des oiseaux, nous apercevons de nombreux chevaux dans les prés et affichés sur le mur d'un hangar les prix obtenus Probablement lors de concours

Une agréable journée, ambiance conviviale et surprise à l'apparition d'un troupeau de Vaches (peureuses et qui auraient fait demi-tour sans l'intervention des fermiers !).

Merci à tous pour cette agréable journée, sans oublier notre animateur qui par son sens "inné" de l'orientation et son humour a su nous guider et surtout ne pas nous égarer

Photos d'Annie Reisinger